

## ポストコロナ、ウィズコロナ下での地域活性化！

～久我支店取引先 株式会社ウィル・パートナーの城陽市寄付受納式に参加しました～

京都中央信用金庫（理事長 白波瀬 誠）は、この度城陽市（奥田敏晴市長）が主催する寄付受納式に参加しました。

今回の受納式は、当金庫久我支店取引先株式会社ウィル・パートナー（代表取締役 林 茂幸）（以下同社）が自社商品（除菌抗菌消臭商品）を城陽市に寄付することに対するもので、寄贈品は城陽市の福祉施設等で利用される予定です。

この寄付は、過日城陽市が実施したフードドライブ（家庭等から余剰となった食品を無償で提供し、子ども食堂等の福祉団体に届ける事業）に当金庫の城陽地区の4つの支店が協力し、食品を寄付した取組みを参考に同社も実施されたものです。同社より、同様に自社商品の寄付を行いたいと当金庫の久我支店に相談があり、その後城陽市と繋がりのある城陽支店と連携し、同社を城陽市に紹介したことで、成就しました。

当金庫は、今後も地域金融機関として地域経済発展に貢献すべく、金融サービスの提供と併せて、地域活性化を積極的に進めてまいります。

### 記

実施日程	2021年12月7日（火曜日）10：30～11：00
開催場所	城陽市役所本庁舎4階第2会議室
開催内容	寄付受納式 寄贈品 クリーンエージーアルティクリーン800本



（左）奥田 敏晴市長

（右）株式会社ウィル・パートナー林 茂幸氏

以上